

„Das ist gegen unsre Verabredung, Sir,“ entgegnete Wilson schnell.

„All right! Ich entbinde Euch für diesen Fall Eurer Verpflichtung,“ erwiderte Sir Frederic, indem er sich erhob. „Ich bin noch nie zurückgeblieben, wo es eine gute Sache auszufechten galt. — Kommt! Ich begleite Euch!“

Achselzuckend lief sein Schutzwächter nach den Pferden. Sobald sie gefattelt und beladen waren, und man den weißen Renner mit vieler Mühe an den Schwanz des Pferdes, das Wilson ritt, angebunden hatte, machte sich die Gesellschaft wieder auf den Weg.

Die Reiter mit einem Teil der roten Krieger zogen am rechten Ufer voraus. Die übrigen stiegen in das Kanoe und ruderten dem Ziele entgegen.

Achtzehntes Kapitel.

Die rote Gabel.

Das etwa zehn Meilen breite Thal der „roten Gabel“ wird im Norden durch die großen Cordilleren mit ihren blauen Zacken und ihren in die Wolken ragenden, in der kühleren Jahreszeit schneebedeckten Gipfeln, im Süden durch eine niedrigere Gebirgskette begrenzt, deren schroffe, felsige Höhen aus dunkeln Granit vielfach zerrissen und von tiefen Schluchten durchschnitten sind.

In der Mitte des Thales teilt sich der rote Fluß in zwei Arme, von denen einer fast vollständig ausgetrocknet ist, während in dem andern das Wasser langsam abwärts treibt. Eine weite Savanne mit hohem, dichtem Graze erstreckt sich von seinem linken Ufer bis nach dem großen Walde, worin der Büffelsee liegt.

Der Raum zwischen den beiden Armen, der in der Regenzeit eine weite Wasserfläche bildet, bestand zur Zeit unsrer Erzählung aus vielen schlammigen Lagunen, deren Oberfläche zum größten Teil mit einer grünen Schicht mannigfaltiger Sumpfpflanzen überzogen war und einem der Gegend Unkundigen das Betreten gefährlich machte. Außerdem lagen hier und dort noch kleinere, klare Teiche, umsäumt von Schilf und Weiden, und den trockenen Teil des Raumes bedeckte theils Wald, theils ein von Bäumen überragtes Dickicht von Baumwollenstauden und Rantengewächsen.

Selten betrat der Fuß eines Menschen das einsame Thal. Die feierliche Stille, die hier herrschte, wurde nur bisweilen durch den